

ABSTRAK

ARIFIN : Tinjauan Terhadap Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Pelaksanaan Laporan Morbiditas Rawat Inap Di Unit Kerja Rekam Medis RSUP Fatmawati Jakarta . Karya Tulis Ilmiah, Program Studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta 2011.

x, VI Bab, 51 hal, 6 Tabel, 5 Lampiran

Sistem pelaporan rumah sakit (SPRS) adalah sebuah sistem yang dibuat oleh departemen kesehatan yang bertujuan mendapatkan data-data tentang segala kegiatan rumah sakit di seluruh Indonesia yang kemudian dijadikan informasi tentang keadaan kesehatan nasional. Dikarenakan pentingnya sistem pelaporan ini, maka sudah menjadi keharusan bahwa setiap rumah sakit di Indonesia memberikan laporan sesuai dengan jadwal yang ditetapkan. Pada kenyataannya, laporan morbiditas rawat inap di unit kerja rekam medis di RSUP Fatmawati masih ditemukan banyak kekurangan dalam hal ketepatan waktu pelaporan, sehingga mengakibatkan pelaksanaan laporan morbiditas menjadi tidak sesuai dengan aturan yang ada. Selain itu laporan morbiditas masih diolah secara manual sehingga berpengaruh terhadap pelaksanaan pelaporan yang kemudian laporan menjadi tidak maksimal. Karya tulis ilmiah ini dimaksudkan untuk menjadi bahan masukan terhadap pelaksanaan laporan morbiditas rawat inap di unit kerja rekam medis di RSUP Fatmawati agar menjadi lebih baik di kemudian hari. Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif yang tujuan untuk mendeskripsikan tentang faktor-faktor yang mempengaruhi pelaksanaan laporan morbiditas rawat inap di unit kerja rekam medis Rumah Sakit umum pusat Fatmawati Jakarta tahun 2011. Di unit kerja rekam medis RSUP Fatmawati, faktor manusia adalah faktor penyebab utama dalam keterlambatan laporan morbiditas rawat inap. Kedisiplinan dan ketelitian dalam bekerja masih harus ditingkatkan. Selain itu, faktor padatnya data pada sistem computer yang ada juga menjadi kendala karena berakibat lamanya waktu yang dibutuhkan dalam penyortiran data..

Kepustakaan : 9 buah (1994-2009)